

Martes 19 de junio 2012

Última modificación 19.06.2012

El Financiero Líderes del G-20 deben crear trabajos de calidad (Ivette Saldaña / Isabel Becerril / Marcela Ojeda - enviadas) Para resolver, en parte, el gran problema de desempleo juvenil, los empresarios del Business 20 (B-20), autoridades y representantes internacionales de trabajadores propusieron adoptar esquemas de pasantías y mecanismos de prácticas profesionales que los incorporen al mercado laboral. Lo anterior sería una solución que pudiera ayudar a resolver la desocupación mundial, ya que la tasa actual ni siquiera ha regresado a los niveles de la precrisis. Alejandro Ramírez, presidente del Comité Organizador del B-20, dijo que los países enfrentan una situación severa de desempleo, además del avance de la economía informal, falta de seguridad social en la contratación y pocas oportunidades de trabajo para los jóvenes. P.C. G-20, empleo, mercado laboral, jóvenes

Persiste estabilidad en indicadores macro Zenyazen Flores México aún no ha salido de la zona de turbulencia derivada de la volatilidad del tipo de cambio. De hecho se prevé que los mercados financieros seguirán con vaivenes propios de una etapa marcada por la incertidumbre presente en la confianza de los inversionistas, afirma la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). Sin embargo, y pese al entorno volátil, el organismo que encabeza Francisco Funtanet destaca que la economía mexicana conserva "signos" de estabilidad en sus indicadores macroeconómicos, y por otro lado mantiene un crecimiento "moderado" de la inversión, el empleo y la producción de bienes y servicios. P.C. Concamin, indicadores macroeconómicos

En bodega, 160 mil toneladas de maíz Gabriela Chávez / Finsat GUADALAJARA, Jal., 18 de junio.- Gran parte de los inventarios de maíz de la cosecha 2011 se quedó en las bodegas debido a la importación de granos de Sudáfrica y Estados Unidos, lamentaron productores de Jalisco. El diputado y presidente de la Comisión de Ganadería del Congreso del estado, Gabriel Ponce Miranda, indicó que los productores dejaron de comercializar alrededor de 160 mil toneladas del alimento, ante la importación de maíz transgénico, que además es de "mala calidad". En conferencia de prensa, los agroproductores señalaron que si en 15 días no tienen respuesta de las autoridades para destrabar los apoyos económicos, depositarán el grano a las puertas del Palacio de Gobierno, el Congreso y en Casa Jalisco. P.C. maíz, importaciones

México debe intercambiar tecnología con Europa Zenyazen Flores El año 2020 es el nuevo horizonte para aquellos países que deseen incursionar en Europa, pues aunque las naciones de esa región están inmersas en una incertidumbre financiera, para México esa situación debe ser una oportunidad de intercambiar tecnología de innovación que ayude a la eurozona en su crecimiento económico. Joxean Fernández, consultor independiente encargado de difundir en México los beneficios de la Red Enterprise Europe Networking (EEN) -integrada por el Conacyt, ProMéxico y el Tecnológico de Monterrey-, dice que en ese horizonte estarán disponibles más de 80 mil millones de euros para las empresas de diversos sectores interesadas en invertir en innovación. P.C. Europa, tecnología Reforma

Habría volatilidad hasta 2013.- Carstens Por Reuters y Notimex Cd. de México México (19 junio 2012).- La volatilidad de los mercados globales por la crisis de deuda de la zona euro podría prolongarse por más de un año, dijo este martes el Gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, quien auguró que estas turbulencias podrían presionar a la moneda mexicana. El peso cayó a su nivel más bajo en tres años a inicios de junio, en medio de temores a que los problemas de deuda de la zona euro pudieran detonar otra crisis financiera global. Este martes, el peso repuntaba hasta tocar su techo de un mes, ayudado por expectativas de que la Reserva Federal de Estados Unidos pueda lanzar nuevos estímulos monetarios. P.C. Banco de México, crisis, deuda, zona euro

Van empresas a concurso por delincuencia Por Karla Rodríguez Cd. de México México (19 junio 2012).- Por primera vez en 12 años, el Instituto Federal de Especialistas en Concursos Mercantiles (Ifecom) informó que ha admitido a proceso concursal -una herramienta que permite liquidar de manera ordenada los activos de una compañía- a cerca de una decena de compañías que han sido sometidas por la delincuencia organizada, a través de extorsiones, amenazas y hasta por el incendio de sus negocios. "Es el caso de quien solicitó la protección concursal porque, como consecuencia de extorsiones y múltiples robos e incendios, ocurridos en sus sucursales, conserva el monto de sus obligaciones con una sustantiva reducción del activo", informó Gricelda Nieblas Guevara, directora general del Ifecom. Durante el primer semestre de este año, el Ifecom admitió a concurso mercantil 16 trámites; sin embargo, la directora del Instituto evitó especificar cuántos de los procedimientos se debieron a afectaciones de la delincuencia organizada a comercios. P.C. sector empresarial, inseguridad

Prevén más fusiones de empresas Por Silvia Olvera Monterrey México (19 junio 2012).- Durante el 2011 México creció un 67 por ciento en operaciones de compras y fusiones, en donde el sector de la industria de alimentos y bebidas fue el de mayor movimiento respecto al 2010, de acuerdo a un análisis de la empresa KPMG. Víctor Esquivel, socio a cargo de la práctica de Asesoría de KPMG, dijo que después de Brasil las empresas mexicanas han estado muy activas en transacciones dentro y fuera del País -no solo para la venta- y éstas empiezan a destacar en compras y fusiones. Afirmó que la expectativa es que esta situación continúe así. Algunas de esas operaciones fueron por parte de Coca Cola Femsa (KOF) con tres operaciones: la fusión de Arca Continental, Bimbo con Sara Lee y Gruma, que adquirió una planta en Estados Unidos, una en Turquía y otra en Rusia. P.C. sector empresarial, fusiones

Pega crisis a los más ricos del mundo Por Reuters Londres Inglaterra (19 junio 2012).- La debilidad de las economías

que asustó a los mercados el año pasado también afectó a los ricos del mundo y Asia tiene por primera vez más millonarios que América del Norte, mostró un estudio publicado este martes. Un nuevo reporte dijo que el número de personas con 1 millón de dólares y más para invertir cayó en el 2011 por segunda vez en cuatro años, reflejando la crisis de la zona euro y la desaceleración en los mercados desarrollados. Sin embargo, varios mercados emergentes también sintieron el golpe, ya que el número de millonarios en India y Hong Kong cayó casi un quinto. Y con la crisis de deuda de Europa aún en desarrollo, el panorama para la creación de riqueza en el 2012 sigue opaco, según el último reporte de Capgemini y RBC Wealth Management. P.C. crisis, deuda, ricos

Frenará EU el crecimiento Por Gonzalo Soto Cd. de México México (19 junio 2012).- El nuevo Gobierno en México tendrá que enfrentar la fragilidad de la economía de Estados Unidos, que el próximo año se verá afectada por un recorte a su presupuesto y varios estímulos fiscales, que le costará puntos de crecimiento económico, expusieron diversos analistas. Luego del fracaso en las negociaciones del verano pasado en el Congreso estadounidense para reducir el déficit del Gobierno, diversos programas y beneficios fiscales expirarán a partir del 1 de enero de 2013, con consecuencias importantes para el gasto. Alrededor de 650 mil millones de dólares, equivalentes al 4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), en beneficios y gasto gubernamental, serán recortados si los legisladores no realizan alguna modificación antes de que acabe el año. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico El Universal BMV y peso, suben tras comicios griegos Ricardo Jiménez | El Universal Los mercados financieros del mundo reaccionaron con algunos altibajos. No obstante, el triunfo del partido griego Nueva Democracia (ND) que está a favor del rescate económico de Grecia en las elecciones celebradas el pasado domingo. En ese contexto, el peso mexicano fue favorecido al experimentar una apreciación de 0.40%, luego de que el tipo de cambio en operaciones al mayoreo hacia el final de las negociaciones de ayer registraran un precio de 13.8546 pesos, mientras las cotizaciones al menudeo (ventanilla bancos) se negociaron por debajo de los 14.00 pesos al presentar un valor de 13.97 pesos. P.C. sistema financiero, BMV México tiene aval para ir al acuerdo transpacífico Silvia Otero y Eduardo Camacho | El Universal LOS CABOS, BCS.— Los gobiernos de México y Estados Unidos, como socios, dirigirán a partir de hoy sus esfuerzos comerciales hacia la región de Asia-Pacífico, la mayor zona de crecimiento económico potencial en una década, en la que buscarán ser más competitivos en beneficio de la economía de ambos países. En estos términos, durante la reunión bilateral que sostuvieron ayer los presidentes Felipe Calderón y Barack Obama, delinearon el objetivo de participar en el Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP, por sus siglas en inglés), una de las iniciativas de libre comercio más ambiciosas a nivel mundial. Durante el encuentro del G-20, que inició formalmente ayer en esta puerto, Obama dio la noticia a su homólogo mexicano que nuestro país fue admitido para participar en las negociaciones de esta alianza que iniciaron Brunei, Chile, Nueva Zelanda, Singapur, y a la que se han unido recientemente Australia, EU, Malasia, Perú y Vietnam. P.C. acuerdo transpacífico, acuerdos comerciales Propone el B-20 trabajar en 7 temas Eduardo Camacho Enviado | El Universal LOS CABOS, BCS.— Propuestas de gran calado enfocadas al progreso y de los compromisos que adquieran jefes de Estado, integrantes del G-20, y principal aporte de empresarios del B-20, se incluyeron en la agenda del Grupo de las veinte economías más poderosas del mundo. En conferencia de prensa, Alejandro Ramírez, presidente del Comité organizador del B-20 (Business 20), dijo que hoy se sabrá la decisión del G-20 respecto a las propuestas conformadas por los siete grupos de trabajo del Comité de empresarios. P.C. B-20 México vs. BRIC, ¿atractivo destino de inversión? Todd McClurkan y Óscar Silva* | El Universal Cada vez más empresas consideran la expansión geográfica como un componente clave en su estrategia de crecimiento. En la incorporación a nuevos territorios es importante no limitarse a los países de moda como los BRIC (Brasil, Rusia, India y China); México posee una economía atractiva a pesar de no ser tan popular como estas naciones en desarrollo. Corea del Sur, Indonesia, México, Turquía y Tailandia también son destinos interesantes para las inversiones. Al igual que los BRIC, se distinguen por su población, nivel de desarrollo, participación global, exportaciones y el potencial de su mercado interno. Nuestro país no se queda atrás. P.C. BRICS, inversión El Economista Peso retoma fuerza ante debilidad del dólar Reuters El peso se apreció este martes ante especulaciones de que la Reserva Federal de Estados Unidos podría flexibilizar la política monetaria, tras conocerse recientemente débiles cifras económicas. La moneda local cotizó en 13.6897 pesos por dólar a la venta, con una ganancia de 1.19 por ciento. "Los indicadores en Estados Unidos han venido saliendo mal; hoy (martes) con el reporte de vivienda también débil refleja una desaceleración de esa economía, y con ésta la posibilidad de que la Fed actúe en los próximos días", comentó un operador. P.C. tipo de cambio, dólar Un máximo más para las reservas internacionales Redacción / El Economista El Banco de México (Banxico) reveló mediante un comunicado que las reservas internacionales del país se incrementaron en 1,031 millones de dólares en el último periodo de medición, con lo que alcanzan cuatro semanas consecutivas de buenos resultados. Con dicho aumento, el saldo total de las reservas sumó 156,472 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Mezcla mexicana pierde 1.55 dólares Notimex La mezcla de petróleo mexicano de exportación cerró la jornada de este lunes con una pérdida de 1.55 dólares respecto al reporte del viernes, al venderse en el mercado internacional en 90.39 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Especialistas de Bursamétrica señalaron que los futuros del crudo en Estados Unidos cerraron a la baja este día, dejando atrás sus ganancias iniciales debido a que la victoria en Grecia de los partidos a favor de un rescate no pudo aliviar la preocupación sobre la crisis de deuda de la zona euro. P.C. crudo, mezcla mexicana, PEMEX Volatilidad podría prolongarse varios meses: Banxico Reuters Los Cabos.- El ambiente de volatilidad en los mercados globales derivado de la crisis de deuda de Europa podría prolongarse unos meses más, dijo el lunes el gobernador del banco central de México, Agustín Carstens. "Es probable que estemos en ese ambiente por algunos meses más", dijo el funcionario a la cadena Radio Fórmula. "Por el tema de Europa, que es lo que está causando el principal problema, no se va a resolver ni la siguiente semana, va a durar varios meses, yo diría", agregó. El peso mexicano ha perdido alrededor de un 10% desde mediados de marzo golpeado por temores a que Grecia pudiera salir de la zona euro y los problemas del sector bancario en España. P.C. Banco de México, sistema financiero, crisis BRICS fortalecen al FMI pero piden

reformasAFPLos países emergentes anunciaron en el G20 millonarias contribuciones para aumentar la capacidad del Fondo Monetario Internacional de prestar a países en crisis, un paso que les deja en posición de fuerza para exigir reformas en la gobernanza económica mundial. Con Europa sumida en una crisis que no le da tregua, casi un tercio de los 456,000 millones de dólares que el FMI logró reunir para su cortafuegos anticrisis provienen de naciones emergentes. Y el porcentaje previsiblemente aumentará. Entre estas naciones, el mayor contribuyente a este fondo conjunto que permitirá dar créditos a naciones en problemas, es China, que el lunes precisó su aporte: 43,000 millones de dólares.

P.C. FMI, BRICS, economía mundial La Jornada Pemex inicia adjudicación de contratos para campos maduros Región NorteNotimex México, DF. Pemex Exploración y Producción inició esta mañana el proceso de adjudicación de seis contratos para los servicios de exploración, desarrollo y producción de hidrocarburos en campos maduros de la Región Norte. En un evento que se transmite en vivo vía Internet, se presentó la información general del acto, así como a los servidores públicos, los licitantes, testigo social, fedataria pública de acuerdo con la lista de asistencia, y se explicaron las reglas genéricas de selección. P.C. PEMEX, producción Dará G-20 ultimátum a UE para que frene la crisisPL Los Cabos, BCS. Los países del Grupo de los 20 (G-20) darán hoy a la Unión Europea (UE) un ultimátum para que frenen la crisis que afecta a la eurozona y que amenaza con extenderse al resto del mundo. Según expresa el borrador de la declaración final de la VII Cumbre de líderes de las naciones económicamente más influyentes a nivel global el G-20 ofrece su apoyo a las reformas que se requieran para contener la turbulencia. “En un momento de renovadas tensiones en los mercados, los miembros europeos del G-20 tomarán todas las medidas necesarias para salvaguardar la integridad y la estabilidad del área”, sostienen.

P.C. G-20, Unión Europea, crisis

Buena jornada para las principales Bolsas europeas

Notimex Madrid.

Las principales Bolsas de Valores de Europa tuvieron hoy una buena jornada, gracias a los reporte de que la Reserva Federal (Fed) adoptará acciones para reanimar la economía de Estados Unidos. El mejor desempeño de este martes correspondió a la bolsa de Milán que se disparó 3.35 por ciento, seguida por la de Madrid, con un incremento de 2.67 por ciento, mientras que al final quedó Lisboa con un repunte de 0.87 por ciento. En el intercambio de divisas, el Banco Central Europeo (BCE) ubicó este martes la cotización oficial del euro frente al dólar en 1.2619, un incremento apenas perceptible de 0.0001 unidades, 0.00 por ciento, respecto a los 1.2618 dólares de la jornada anterior.

P.C. sistema financiera, bolsas europeas

Peso gana 15 cts. frente al dólar; se vende en 13.82 pesos en bancos del DF

México, DF.

Al iniciar la jornada bursátil este martes, el dólar se cotizaba en 13.82 pesos a la venta en ventanillas de sucursales bancarias capitalinas, mientras que se oferta en 13.32 unidades a la compra, con lo que gana terreno frente a la divisa estadounidense. Así la moneda mexicana ganó 15 centavos con respecto al cierre del lunes que fue de 13.97 unidades. La debilidad global del dólar propició la apreciación del peso, pero en un mercado en espera de señales de nuevos estímulos por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos. P.C. tipo de cambio, dólar El País El G-20 exige a España claridad y rapidez en el rescate de la bancaAlejandro Bolaños / Carlos E. Cué Los Cabos 19 JUN 2012 - 19:06 CET241 España sí fue finalmente protagonista del G-20, al menos según la versión que la canciller alemana, Angela Merkel, ha ofrecido en un encuentro con la prensa. Según ha explicado Merkel, el asunto del rescate bancario a España fue objeto específico de la cumbre, donde los líderes de los países más poderosos del planeta pidieron a España claridad sobre los detalles del rescate. Todos quieren saber cómo y cuándo pedirá España esos fondos, ya que aún no se ha formalizado el rescate.

P.C. G-20, sistema financiero, crisis

El FMI arranca 456.000 millones para el contrafuegos global contra la crisis

ALEJANDRO BOLAÑOS (ENVIADO ESPECIAL)

Los Cabos 19 JUN 2012 - 09:40 CET54

Habrá más dinero para que el Fondo Monetario Internacional asista a los países sin acceso a financiación, pero solo podrá usarse si se han agotados otras vías. Y la aportación de las potencias emergentes está condicionada a que culmine la reforma que les da más poder dentro del propio Fondo, cambios ahora bloqueados por la negativa del Congreso de EE UU. Este es el paradójico resultado que arroja la cumbre del G-20 en Los Cabos (México), que se había marcado como prioridad resolver este asunto.

P.C. FMI, crisis, países emergentes

Los expertos del FMI recomiendan a España que rebaje más el despido

El País Madrid 18 JUN 2012 - 22:19 CET178

El Fondo Monetario Internacional ha publicado un documento de trabajo y debate en el que sus autores proponen, dentro de una batería de ideas para lograr el crecimiento en Europa, recetas para España: que abarate el despido improcedente y que cree un contrato único indefinido con una indemnización progresiva. Además, le urge a descentralizar la fijación de los salarios y eliminar su actualización automática. En materia de comercio, pide vigilar que se cumplan las transposiciones de directivas europeas a nivel local y regional.

P.C. FMI, desempleo, sueldos

El G-20 busca un mensaje unánime a favor del crecimiento

A. CAÑO / A. BOLAÑOS (E. ESPECIALES) Los Cabos 19 JUN 2012 - 01:52 CET187

En medio de una creciente sensación de alarma internacional por las dudas de los mercados sobre Europa y las sombrías perspectivas económicas en todo el mundo, los principales líderes intentan en el G-20 enviar un mensaje de optimismo mediante un compromiso político para buscar el crecimiento, recuperar la estabilidad y devolver la prosperidad a los ciudadanos. En el centro de ese esfuerzo, Barack Obama y Angela Merkel, que representan las dos apuestas económicas actualmente en disputa, se reunieron este lunes en Los Cabos para tratar de unificar sus prioridades.

P.C. G-20, crisis, crecimiento económico